



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 30, n° 7

L'Archange Raphaël et Mère Marie

15 février 1987

Guérison, karma et flamme violette La Loi et l'épreuve de feu

Ô, vous qui êtes sages et ceux d'entre vous qui êtes déjà sages dans votre folie, JE SUIS l'Archange Raphaël qui se tient en présence de Dieu ! C'est pourquoi, mes bien-aimés, je vous apporte, du Grand Soleil Central, des feux d'immortalité et de Vie, des feux de guérison, si vous désirez être guéris.

Je vous dis, par conséquent, choisissez aujourd'hui qui vous allez servir – la Vie ou la Mort¹. Car ceux qui voudraient demeurer dans la douceur de la Mort n'ont pas de désir réel pour la Vie et si la Vie, en tant qu'infinité, lumière et éternité, leur était accordée, elle serait immédiatement requalifiée par le désir de la Mort.

Or, bien-aimés, une maison divisée contre elle-même ne peut être une source de guérison – sauf, bien sûr, si l'on se satisfait d'un échange avec les énergies du plan astral ou de la conscience humaine. Ces énergies peuvent être ressenties, peuvent être transmises de l'un à l'autre et peuvent sembler éclaircir la vie ou l'esprit. Mais, bien-aimés, la seule guérison permanente, et la guérison qu'il nous appartient de donner, est une guérison vers l'intégralité spirituelle aussi bien que physique.

Notre attention, alors, doit être portée particulièrement sur ceux qui ont l'esprit dynamique et comprennent que toute guérison doit être une autoguérison – guérison par le Moi supérieur que l'âme étreint avec amour comme son Seigneur et comme son Moi [véritable].

Au nom de Jésus Christ, je suis le serviteur Au nom de Sanat Kumara, Gautama Bouddha, Maitreya, je suis le serviteur.

Vous devez comprendre que Dieu ne fait pas de différence entre les personnes², que tous les fils qui ont atteint l'ultime union avec la Lumière, qui ne font donc qu'un avec Dieu, peuvent être invoqués pour obtenir un transfert de pouvoir cosmique de guérison.

Ô, mes bien-aimés, recherchez ce qui est réel et sachez que la guérison doit être une purgation – une purgation de l'esprit, du cœur et de l'âme. Faites alors que la vertu soit le

signe des conquérants de cette époque, qui épousent une loi et ont le courage d'incarner la vertu de la Loi, la lumière de la Loi et la lettre de la Loi ainsi que l'esprit de la Loi.

Mes bien-aimés, vous ne pouvez prendre le plat de lentilles en vendant votre droit d'aïnesse en tant qu'Être christique³, et ensuite faire volte-face et vous attendre à être des guérisseurs réputés. Faites que tout individu soit désintéressé devant Dieu. Qu'il soit sans nom devant Lui ! Et faites que Dieu apparaisse. Faites que l'aura soit si chargée de lumière grandiose que le seul fait de toucher le vêtement suffise pour un transfert d'intégralité⁴.

C'est une époque, bien-aimés, où la guérison est devenue difficile pour beaucoup de gens – et même l'autoguérison. Certains sont même désillusionnés devant tant d'alternatives, de diètes, de pilules et de ceux-ci et ceux-là qui vendent leurs marchandises affirmant : « Voici, j'ai l'élixir de vie ! »

Pourquoi en est-il ainsi, bien-aimés ? Vous avez compris que c'est le karma – le karma qui descend – qui exige une certaine épreuve de feu. Et j'ai bien remarqué, avec la bien-aimée Marie, mon épouse, que les gens du mouvement du nouvel âge qui ont parfaitement compris la Vérité ont toutefois reculé et dit : « Je ne peux supporter l'épreuve de feu ». Ainsi, ils sont devenus des irresponsables à une époque d'irresponsabilité.

Réalisez que toute âme doit faire face à son Dieu et à son karma. Laissez-la donc apprendre les pouvoirs d'intercession disponibles, mais faites-lui comprendre qu'il y a un prix à payer.

Ne pensez pas que la flamme violette puisse être invoquée aujourd'hui pour transmuier une imperfection ou une tache de la conscience et qu'alors, en étant libre et guéri par la flamme violette, vous puissiez céder à nouveau à la même imperfection et invoquer la flamme violette encore et encore.

Voyez-vous, mes bien-aimés, cette attitude envers les grâces et les dons de Dieu manque de sainteté, de révérence et du sentiment d'être le fils bien-aimé, responsable devant le Père.

Car pour toute guérison qui a lieu par votre intermédiaire ou pour vous, quelqu'un *doit payer* le prix, bien-aimés. Car toute l'énergie dans le Cosmos doit être en équilibre. Ainsi, si un lourd karma est mis de côté ou enlevé, la lumière de Dieu ou la lumière d'un guérisseur autoproclamé doit être le prix.

Bien-aimés, beaucoup ne comprennent pas la lourdeur du karma des âmes qui sont affligées de maladies graves dans leur corps. Il est bon que vous vous familiarisiez avec la Loi de Dieu et réalisiez que si, par la grande Loi, cet individu doit apprendre une leçon par cette expérience et que si vous priez pour sa guérison, la Loi peut répondre en exigeant que vous placiez le prix sur l'autel – en fait, la quantité d'énergie pervertie par cet individu dans une vie précédente qui a entraîné cette maladie.

Comprenez-vous, bien-aimés, qu'il y a aussi des formes de guérison où, par la prière ou l'hypnose ou la force de la volonté, la maladie est repoussée dans le corps astral ou dans le corps éthérique pour s'y loger comme du karma que l'on refuse de payer ? Un individu peut être guéri soudainement de migraines par l'hypnose ou autres pratiques par de soi-disant métaphysiciens.

Cela peut se faire plutôt facilement, bien-aimés, par ceux qui les pratiquent et sont des adeptes de ces méthodes. Mais un lourd karma revient à de tels praticiens lorsque la flamme violette n'est pas utilisée pour consumer l'enregistrement de la cause et du cœur de ce

karma. Et l'individu qui a consenti au chemin facile (qui n'est pas le chemin de Vie) verra parfois dans l'avenir, dans cette vie ou dans une incarnation future, le même problème ressurgir et refaire surface en tant que karma qui doit être transmué avant que les symptômes physiques puissent disparaître.

Ainsi, certains portent dans leur corps des souffrances dont d'autres se débarrassent facilement, y compris par la récitation d'un mantra et sans [en porter] aucune responsabilité. Il y a des sentiers faciles et des religions faciles.

Mais je vous parle à partir des plans de lumière en tant qu'Archange. Je vous connais depuis des dizaines de milliers d'années. J'ai observé vos allées et venues – vos réalisations sur le Sentier de Vérité aussi bien que les errements dans vos erreurs. Tout ce que vous avez manifesté de la Lumière, vous pouvez le faire descendre de votre corps causal pour accroître votre potentiel d'être un instrument de la guérison de Dieu.

, Je vous dis, bien-aimés, que même cette Messagère a désiré très tôt pouvoir guérir. Saint-Germain lui a enseigné, avec l'aide de Marie, que chacun doit développer la compréhension de la responsabilité du karma et que les individus peuvent vraiment être guéris lorsqu'ils utilisent la flamme violette et qu'ils désirent servir pour libérer la vie à laquelle ils ont fait du tort.

Comprenez alors, bien-aimés, que la guérison est un processus qui est le point culminant de nombreux autres. Parfois, ceux qui n'ont pas une bonne vue désirent leur vision bien davantage qu'ils ne désirent voir Dieu. Souvent, une mauvaise vue, des maladies à l'œil ou même la cécité sont une indication karmique du refus de voir la Vérité ou de voir Dieu Tout-puissant face à face.

Alors, examinez votre motivation et le désir de guérison et évaluez cela en vous et chez ceux qui viennent à vous pour obtenir une prière ou de l'aide. Il est bon d'aider le corps et l'esprit de tous – de donner du réconfort, de la compassion et tous les remèdes disponibles.

Veillez alors à bien comprendre que la guérison illégitime qui est accordée peut s'ajouter à votre propre enregistrement karmique. Et, bien-aimés, cette guérison illégitime est la manipulation des lois de Dieu et de son Esprit pour délivrer celui qui doit encore faire l'expérience de sa propre responsabilité dans la lutte de son âme dans l'épreuve de feu dont je parle.

Comment les gens échapperont-ils au tourment des derniers fléaux ? Je vous assure que c'est possible. Mais que chaque homme examine sa communion avec l'Esprit Saint et avec le feu sacré. Que chacun réfléchisse à la manière dont il peut éclater en chant et en vie pour se perdre, lui et ses soucis, dans le réconfort et la guérison des autres.

Faites que la flamme violette soit l'onguent universel et même l'élixir de jeunesse. Et faites que ceux qui désirent vraiment l'union avec Dieu soient préparés, alors, à affronter et à vaincre en son nom tout ce qui les assaille.

JE SUIS Raphaël du cinquième Rayon de la Science. J'ai inspiré bon nombre de remèdes, de méthodes et même une voie alternative aux scientifiques et à la profession médicale, ainsi qu'à ceux qui ont trouvé une meilleure façon de vivre. Mes bien-aimés, ce sont des dispenses accordées par les Seigneurs du karma et, lorsqu'elles sont entre vos mains, elles deviennent disponibles pour tous – à juste titre.

Ma mise en garde concerne donc ces zones grises – qu’il s’agisse de guérison psychique ou de toute autre forme de guérison où il y a interférence avec la loi karmique et où il y a danger pour le praticien qui, sans le savoir, prend sur lui les fardeaux de karma par les différentes techniques mises en pratique.

Dans cette lumière du nouvel âge, je prie pour que vous perceviez que le plus grand guérisseur de tous est celui qui se guérit d’abord lui-même par les méthodes connues de la Maîtrise divine enseignées par les maîtres ascensionnés.

Lorsque vous aurez achevé la guérison du champ électromagnétique qui est effectuée par le pouvoir de transfert de la lumière à travers les émanations auriques des Archanges, lorsque vous pourrez vous tenir dans un circuit fermé d’Alpha et d’Oméga, mes bien-aimés, alors vous serez l’instrument d’une lumière qui n’est pas vôtre et qu’il ne vous appartient pas de diriger, qui jaillira et guérira, dans l’environnement immédiat ou à travers la planète, ceux dont le karma permet l’intercession de la grâce.

Faites que votre lumière grandisse. Que la Kundalini s’élève. Que les chakras deviennent des soleils rayonnants. Et voyez ce que vous pouvez accomplir pour une planète en détresse !

Je cède la place à ma bien-aimée Marie qui voudrait vous parler de votre premier vœu.

Bien-aimée Mère Marie
Le vœu de guérir la planète
Étudiez les arts de la guérison à Fatima

Ô, mes bien-aimés enfants du Soleil, je suis votre Mère, si près de vous. Et je viens en songeant au message de Fatima et aux prophéties qui doivent se manifester sur la terre.

Je vous demande donc de réaliser que Dieu m’a donné, en votre nom, une présence, une mission et une dispense. Lorsque vous dites : « Je vous salue Marie, pleine de grâces », vous récitez la salutation au Rayon de la Mère, [Mary : Ma Ray] qui se trouve dans le cœur du Grand Soleil Central et qu’il m’appartient de vous transmettre par mon cœur.

Je suis une Archée, par conséquent l’épouse d’un Archange. Mon bien-aimé Raphaël a maintenu pour moi une flamme d’amour au ciel lorsque je me suis incarnée sur la terre – non seulement dans une vie, mais un certain nombre de fois, me préparant ainsi à donner naissance à Jésus dans sa dernière incarnation en tant que Christ.

Aujourd’hui, je vous enveloppe de mon vêtement de lumière. Je vous tiens dans cette étreinte immaculée qui est un pouvoir de guérison afin de restaurer l’esprit, l’âme et le corps dans la matrice originelle qui se trouve dans votre corps éthérique supérieur.

Je vous parle ainsi de votre vœu d’être sur la terre en ce moment alors que beaucoup de gens ont besoin de guérison. Je vous demande donc, en écoutant les paroles de mon bien-aimé Raphaël, de vous rappeler de demander à Dieu, à nous et aux anges innombrables d’apporter la guérison là où la guérison est possible. Et si la Loi ne le permet pas dans la chair, alors demandez, oh, demandez la guérison de l’âme et de l’esprit pour que celui-ci puisse s’élancer hors du corps à la fin [de cette vie] et entrer dans de nouveaux plans de gloire et d’édification afin de se préparer à l’ascension dans sa dernière incarnation.

C’est la guérison de l’homme dans sa totalité qui nous intéresse. Et nous vous demandons non seulement cela, mais aussi de vous souvenir du vœu de guérir une planète

en devenant l'instrument de la lumière si rayonnante du Soleil Central. Poursuivez donc tous les moyens de guérison qui vous sont légitimement offerts. Et, mes bien-aimés, poursuivez la guérison des âmes.

Les âmes sont tourmentées et nécessitent la guérison du Saint-Esprit. Vous pouvez apprendre les dons et les grâces que vous pouvez obtenir sous le parrainage des Seigneurs des sept Rayons. Vous pouvez chercher à faire grandir l'aura par votre dévotion, les décrets et le service. Vous pouvez faire appel à moi et à Raphaël, car notre retraite éthérique se trouve au-dessus de Fatima au Portugal. Là, vous pouvez venir la nuit [votre âme dans son vêtement éthérique séparée du corps physique durant votre sommeil] et étudier les arts de la guérison. Non loin de la nôtre se trouve l'université de l'Esprit d'Hilarion au-dessus de l'île de Crète.

Demandez alors à Dieu et à vos anges gardiens de vous emmener dans vos corps subtils là où vous pouvez étudier et apprendre les méthodes de guérison de l'âge d'or et comment, lorsque la planète sera délivrée d'un certain karma et d'un certain groupe d'anges déchus incarnés qui s'opposent aux véritables remèdes qui pourraient être offerts aujourd'hui pour lutter contre le cancer et les autres maladies incurables – comment, par votre intermédiaire et celle de bien d'autres, pourraient finalement arriver la libération et la révélation des véritables arts de la guérison.

Certains ont été inspirés par nous sans le savoir et ont présenté leurs méthodes. Ils ont été persécutés. Ils ont été poursuivis par ceux qui ont utilisé la loi pour détruire ces remèdes qui devraient être accessibles à tous sur la terre.

Ce n'est pas le Seigneur Dieu qui a décrété que l'humanité devait souffrir de ces terribles maladies. Mes bien-aimés, c'est plutôt une certaine clique d'anges déchus qui se sont infiltrés à l'improviste avec leur méchanceté spirituelle dans les endroits de pouvoir⁵ et qui ont empêché les petites gens – mon peuple – d'avoir accès à ces remèdes et à cette utilisation de la science qui aurait pu libérer leur corps et permettre à leur âme de poursuivre la véritable mission spirituelle de leur vie dans cette incarnation même.

Les fléaux eux-mêmes qui ont été annoncés n'ont jamais été élaborés par la Mort et l'Enfer. Ce sont du karma, oui, mais le Seigneur a perçu et a envoyé l'intercesseur dans la personne du Christ cosmique pour inspirer à tout un chacun les moyens de s'en délivrer.

Je dis à tous ceux qui sont inspirés, ne soyez pas lié à la bête de l'argent ! Vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement⁶. Alors, faites que le monde reçoive ce que Dieu vous a donné pour la guérison des autres. Prenez soin des pauvres en esprit et de ceux dont le corps est brisé.

Certains ont promis de donner et ont été emportés par leur désir de richesse et d'argent. Cœurs bénis, des millions de gens meurent. Donnez et donnez sans cesse afin de faire le vide – afin de pouvoir être rempli de l'Esprit et régénéré pour donner à nouveau.

Mes bien-aimés, vous est-il déjà venu à l'esprit que Dieu vous a peut-être donné un don de guérison ou une connaissance parce que ceux-ci sont nécessaires, parce que votre karma exige que vous serviez la vie tout comme vous avez pu nuire à la vie dans le passé ? Alors, considérez chaque bénédiction, chaque talent et même le génie comme une opportunité pour corriger toute chose.

Je désire vous voir libre et même libre du désir de guérir. Je désire vous voir devenir des instruments de la lumière et de l'amour que Dieu voudrait manifester à travers vous.

Ainsi, un peu de détachement vous permettrait de connaître la mission la plus élevée de votre vie.

Dans le cœur le plus pur de mon Fils Jésus, je vous couvre de lumière – véritablement la lumière qui est la réponse à tout besoin et toute demande. Envoyée par le Père en ce jour, je vous scelle dans la volonté de Dieu, dans l'intégralité de Dieu et dans sa compassion infaillible.

Alors, comme je ne fais qu'un avec Raphaël, nous établissons donc un cercle de feu autour de vous si vous voulez nous recevoir afin que nos anges puissent mieux exercer leur ministère auprès de vous et à travers vous à jamais.

Ainsi, lorsque vous serez prêts, puisse l'Esprit Saint vous accorder des dons de guérison – librement reçus, librement donnés en son nom.

« *The Summit Lighthouse (Le Phare du Sommet) rayonne sur l'humanité entière pour se manifester sous la forme de *Pearls of Wisdom (Perles de Sagesse)*.* » Cette dictée de l'Archange Raphaël et de Mère Marie a été transmise par la Messagère de la Grande Fraternité Blanche, Elizabeth Clare Prophet, le 8 février 1987, lors de la conférence « Whole Life Expo », au Pasadena Hilton, Pasadena, Californie. La Messagère a animé un atelier sur « L'auto guérison » avant que ne soit donnée cette dictée.

1. Jos 24, 15.
2. **Dieu n'a de préférence pour personne.** Deut 10, 17 ; II Sam 14, 14 ; Act 10, 34 ; Rom 2, 11 ; Eph 6, 9 ; Col 3, 25 ; I Pi 1, 17.
3. Gen 25, 27-34 ; Hébr 12, 16-17.
4. **Toucher le vêtement.** Mt 9, 20-22 ; 14, 35-36 ; Mc 5, 25-34 ; 6, 56 ; Lc 8, 43-48.
5. Jude 4 ; Eph 6, 12.
6. Mt 10, 8.